

Organización Mundial de la Salud
Aplicación mYoga
Condiciones de uso

Última actualización: 06/2021

Gracias por descargar la Aplicación mYoga (en adelante, «**la Aplicación**») para teléfonos móviles proporcionada por la Organización Mundial de la Salud («**la OMS**»). Lea atentamente estas **Condiciones de uso** antes de utilizar la Aplicación. Al acceder a la Aplicación o utilizarla, se compromete usted a respetar estas Condiciones de uso. Si no está de acuerdo con alguna de ellas, no utilice la Aplicación. Si desea formular alguna pregunta sobre la Aplicación o las Condiciones de uso, escríbanos a la dirección WHOmYoga@who.int.

Acerca de la Aplicación

La aplicación mYoga de la OMS se ofrece como herramienta para facilitar la comprensión y la práctica de hábitos saludables y, en concreto, del yoga como actividad física. No se trata de una herramienta de diagnóstico o médica y la OMS no ofrece ninguna garantía sobre los beneficios para la salud de la práctica del yoga o del uso de la Aplicación.

La responsabilidad por la propia salud y por el uso de la Aplicación recae en usted

Antes de utilizar la Aplicación, usted debe entender que es el único responsable de usarla de forma aceptable y adecuada a su estado de salud. Por lo general, no es necesario recibir autorización médica antes de practicar ejercicios si se va incrementando gradualmente el nivel de actividad física. No obstante, la responsabilidad de realizar los ejercicios al nivel y la intensidad adecuados a su condición física y su estado de salud recae en usted. En el caso de que esté usted embarazada, tenga más de 65 años o presente traumatismos o problemas de salud actuales o preexistentes, le corresponde también la responsabilidad de consultar a un profesional de la salud antes de utilizar la Aplicación, y lo mismo ocurre si presenta síntomas de nueva aparición mientras la usa. Asimismo, es responsabilidad suya tener en cuenta las advertencias relativas a la salud que figuran en el descargo de responsabilidades para que la utilización de la Aplicación no le exponga a riesgos inusuales para su salud y su bienestar. La OMS no se puede responsabilizar ni se responsabilizará de los problemas de salud que pueda usted sufrir como consecuencia del uso de la Aplicación.

Uso por la OMS de los datos de los usuarios

La aplicación mYoga no recopilará sus datos y todos los datos que toma de las plataformas de las que se descarga la Aplicación se registran solo en su conjunto y son anónimos. La Aplicación no exige crear un perfil de usuario e iniciar sesión y tampoco guarda datos personales de los usuarios. Todos los datos de los usuarios procedentes de la utilización de la Aplicación que pueda recoger la OMS se recopilan para poder ofrecer la Aplicación y para que se pueda utilizar, además de para realizar análisis, para alojar la Aplicación y supervisar la infraestructura en segundo plano y para tratar y analizar los datos anónimos. La OMS tratará los datos de los usuarios de acuerdo con sus políticas y sus prácticas, incluida la Política de protección de los datos personales, con el fin de aplicar medidas de seguridad para evitar el acceso, la divulgación, la modificación o la destrucción de datos sin autorización.

La Aplicación está destinada exclusivamente al uso personal

La Aplicación está destinada al uso individual y personal y no puede utilizarse con fines comerciales.

La Aplicación está protegida por derechos de propiedad intelectual

La Aplicación está sujeta a los derechos de copyright de la Organización Mundial de la Salud, 2021. Está protegida por la propiedad intelectual, los derechos de autor, la marca registrada y otros derechos. Se prohíbe separar por ingeniería inversa partes de la Aplicación sin el permiso expreso por escrito de la OMS.

El nombre y el emblema de la OMS están protegidos.

Toda solicitud para utilizar el nombre o el emblema de la OMS requiere la aprobación previa por escrito de la OMS. Si no es para hacer referencia fáctica a la Aplicación, se prohíbe: i) en relación con el uso que se haga de la Aplicación, declarar o dar a entender que la OMS respalda o tiene afiliación alguna con el usuario o con el uso que haga de la Aplicación, o que la OMS refrenda cualquier entidad, organización, empresa o producto, y ii) utilizar el nombre o el emblema de la OMS en modo alguno.

Enlaces a otros sitios web

La aplicación no contiene, por el momento, enlaces a sitios web o servicios de terceras partes que no sean propiedad de la OMS o que no le pertenezcan; sin embargo, si en el futuro se añade algún enlace de ese tipo, la OMS no podrá controlar los contenidos, las políticas de confidencialidad y las prácticas de dichos sitios web o servicios de terceras partes ni asumirá responsabilidades a ese respecto. Al utilizar la Aplicación, usted reconoce y acepta que la OMS no se hará responsable, ni directa ni indirectamente, de ningún daño o pérdida causados o supuestamente provocados por el uso o la aceptación de los contenidos, bienes o servicios disponibles en tales servicios y sitios web o a través de ellos, ni tendrá obligación de rendir cuentas a ese respecto. La OMS le recomienda encarecidamente que lea las condiciones de uso y las políticas de confidencialidad de los sitios web o servicios de terceros que visite antes de utilizarlos.

Limitación de la responsabilidad de la OMS

La OMS, sus empleados, sus asociados, sus agentes, sus proveedores y sus afiliados no serán responsables, en ningún caso, de las pérdidas o daños que se produzcan —de forma directa, indirecta, fortuita, especial, resultante o de otra forma— directa o indirectamente en relación con el uso que haga usted de la Aplicación o que se derive de: i) el acceso o el uso que haga de la Aplicación o la imposibilidad de acceder a ella o de utilizarla; ii) las actuaciones y los contenidos de terceras partes sobre la Aplicación; iii) los contenidos obtenidos de la Aplicación; y iv) el acceso, el uso o la modificación no autorizados de las transmisiones o los contenidos relativos a usted, ya sea sobre la base de una garantía, un contrato, un agravio (incluidas las negligencias) o cualquier otro concepto jurídico, independientemente de que la OMS haya sido advertida de la posibilidad de que se produzcan tales pérdidas o daños.

Descargo de responsabilidad

El uso que usted haga de la Aplicación será por su propia cuenta y riesgo. La Aplicación se PROPORCIONA TAL Y COMO ES Y ESTÁ DISPONIBLE ACTUALMENTE, y sin garantía de ningún tipo, ni expresa ni implícita, incluidas, pero sin limitarse a ellas, las garantías implícitas de comerciabilidad, idoneidad para un propósito particular, no incumplimiento y periodo de ejecución. La OMS no garantiza que la Aplicación: i) funcione de forma ininterrumpida y sin riesgos y esté disponible en cualquier momento o lugar, ii) en caso de presentar fallos o errores, que estos se corrijan, iii) que esté libre de virus u otros elementos dañinos y que iv) los resultados de su uso satisfagan sus necesidades.

Disposiciones generales

Toda controversia relativa a la interpretación o la aplicación de estas Condiciones de uso so de la utilización que haga usted de la Aplicación se someterá a conciliación, a menos que se resuelva amistosamente. Si no se llega a un acuerdo mediante conciliación, toda controversia se resolverá mediante arbitraje. El arbitraje se llevará a cabo según las modalidades que acuerden las partes o, en

ausencia de acuerdo, de conformidad con el Reglamento de Arbitraje de la CNUDMI. Las partes aceptarán el laudo arbitral como definitivo. Nada de lo aquí contenido ni que guarde relación con la Aplicación se interpretará como una renuncia a ninguno de los privilegios e inmunidades de los que goza la OMS en virtud del derecho nacional o internacional, ni como un sometimiento de la OMS a cualquier jurisdicción de un tribunal nacional.

Finalización

La OMS podrá cancelar o suspender su cuenta en cualquier momento, sin previo aviso y sin estar sujeta a ninguna responsabilidad, por cualquier razón, lo cual incluye, sin limitación alguna, el incumplimiento de las presentes Condiciones de uso. Si, en algún momento, no desea usted seguir utilizando la aplicación, puede dejar de usarla y desinstalarla de su dispositivo.

Modificaciones

La OMS se reserva el derecho, a su entera discreción, de modificar o sustituir las presentes Condiciones de uso en cualquier momento. Si accede a la Aplicación o la utiliza después de que se hayan introducido dichas modificaciones, acepta usted el cumplimiento de las nuevas condiciones. En el caso de que no esté de acuerdo con las nuevas condiciones de se puedan introducir, deje de utilizar la Aplicación.